

かがやき



第61回はっぴょうかい

あけましておめでとございます

平成25年を迎え、どのようにお正月を過ごされましたか？熱の出た子どもたちもいたようで、静かなお正月の方も多かったようです。7日の「七草がゆ」8日の「かがみ開き」と子どもたちは云われのある季節の食事を頂きました。本堂にお参りした後、おかがみ開きのお話を理事長先生から聞きました。「みんなそれなりにおおきくなったなあ〜」と一言(笑) また、10日はたかす観音の「千日まいり」があります。年長さんは歩いておまいりします。知恵餅をいただいて、1年生になる準備もOKです。

今年度もあと3カ月、クラスとして子どもたちの成長のまとめの時期になりましたね。子どもたち一人ひとりの成長の振り返りも行いと思います。主任保育士 安倍

2月2日(土)9時30分より、ウサノピアの小ホールで「第61回発表会」を行います。子どもたちの一年間の成長と、一人ひとりの子どもたちが主役となって輝く姿を保護者の皆さんをはじめ家族の方々に見ていただこうと、プログラムを計画しています。たんぼ組さんにとっては発表会初デビューですね。当日は、子どもたちの個性あふれる姿、発達に応じた演技・・・をお楽しみいただきたいと思います。

皆さんの温かいご声援お持ちしています。また、道具の搬入搬出、会場準備等についてもご協力をお願い致します。 小袋

12月26日、大きな袋を両手に持って、男性が保育園にやってきました。サンタクロースのおじさんがやって来た？そうではありませんでした。佐藤第一病院に入院しておじさんで、子どもたちの作ったクリスマスカードがとても嬉しくて、子どもたちにサッカーボール4個とドッチボール3個をプレゼントして下さいました。

あまりに突然の出来事に、ただ・・・ただ・・・こんな温かい人がいるんだあ〜と感激！！

当日自分は手術の後で子どもたちの太鼓等観ることができなかつたそうです。とてもありがたいお話に、子どもたちの訪問が何かの役にたっているんだ・・・と嬉しい気持ちになりました。早速佐藤病院の方にも連絡したところ、院長先生はじめ皆さんも、とても喜ばれていました。

人の気持ちのありがたさ、温かさを感じることができた出来事で是非、皆様にもお伝えしたいと思いました。

新年早々 ホットなニュース 大切にしたいですね。



1・2月行事予定

- 1月1日~3日 年始のお休み
 - 4日(金) 保育はじめ
 - 8日(火) 礼拝 体操教室 鏡開き
 - 9日(水) お茶教室 バースデー訪問
 - 10日(木) 鷹栖観音「千日まいり」
 - 16日(木) なかよしキャラバン
 - 22日(火) 身体計測
 - 23日(水) 避難訓練 防災ビデオ
 - 24日(木) お弁当の日
 - 2月2日(土) 発表会・節分
 - 5日(火) バースデー訪問
 - 6日(水) 体操教室
 - 8日(金) 礼拝
 - 19日(火) 身体計測
 - 20日(水) なかよしキャラバン
 - 25日(月) お弁当の日
 - 27日(水) 避難訓練
 - 3月1日(金) ひなまつり会
- *行事は都合で変更することがあります

お誕生日おめでとう



12月、1歳になりました

つぶやき



お正月におめでたい“お赤飯”を見て
 A「これなんて・・・ゆうの」
 保「これはお赤飯って云うの・・・」
 考えて・・・
 A「・・・たくさんおせきのでる人がたべるの？」
 ~色々、頭のなかで思いをめぐらせたんでしょね~

~さくらんぼ組2歳児での出来事から~

職員がマスクして「七草がゆ」のお話をしていると、初めて聞く「ななくさがゆ」の言葉に子どもたちから「なな〇〇□□×~」という言葉がかえってきました(うん?!)

そうなんです！子どもたちはモデルになる人の口元、顔の表情、身体から感じるもので、理解していくのですね。子どもは、大人の感情をキャッチするのがとても上手です。覚えはじめの時に丁寧にわかり、正しい言葉使いや、きれいな言葉を身につけられるようにしてあげることは、その子に大人があげられる一生のプレゼントになりますね。

5歳児すこやか発達相談会について

就学を1年後に控えたお子さんを対象に(入学前の準備期間として)すこやか健診相談会が行われます。良い機会ですので、桃組のお子さんは必要な相談に個別に対応して下さるので、受けてみてください。詳しくは子育て支援課 母子保健係へ
 2月14日15日21日22日(要予約)
 場所 さんさん館

感染症について

ノロウイルス、インフルエンザ、マイコプラズマ肺炎と、この時期になるといろいろな感染症が流行します。保育園でも手洗いやうがいをはじめ有効と思われる感染症対策をおこなっていますが、もし感染した場合、厚生労働省の出した基準に沿って対応をさせて頂いています。

お休みを取りにくい保護者の方も沢山いらっしゃると思いますが、拡大しないように、「もういいだろう」と個人で判断せず、インフルエンザの場合では発症後最低5日間、熱がさがってから3日間は休養が必要です。

2月のはじめに発表会があります。子どもたちの晴れ舞台ですので、家族の皆さん全員で体調管理をして頂き、ウサノピアのステージに元気に立てるように、ご家庭でもご協力をお願い致します。